

Formación posgraduada en Ciencia de la Información y en Edición de Publicaciones: una apuesta para cualificar nuestros profesionales



Foto: Adriana María Mejía Correa.
Lugar: EIB.
Fecha: julio de 2015.
Fotografía: Juan Camilo Vallejo.

Cuando una unidad académica proyecta programas de formación posgraduada, es inevitable pensar en el sentido que tiene para un profesional, acceder a un programa que cumpla con los requisitos de calidad y de respuesta a las exigencias que impone la ciencia y la sociedad contemporánea. De esta manera, la Escuela Interamericana de Bibliotecología ha configurado sus programas de posgrado, buscando cumplir con las demandas del país en torno a profundizar y afianzar los conocimientos relacionados con los elementos, procesos y fenómenos propios de la transferencia de la información y del conocimiento, para contribuir con mayor efectividad a la solución de problemas en el ámbito organizacional y social.

Con los programas académicos que se ofrecerán en el primer semestre de 2016, los profesionales de la información y disciplinas afines encontrarán una gran oportunidad para lograr una formación avanzada en el campo de conocimiento orientado a estudiar el fenómeno informativo y las prácticas asociadas con el mismo, en la sociedad contemporánea.

Uno de los programas posgraduados en esta dirección lo constituye la *Especialización en Edición de Publicaciones*, que confiere una oportunidad de cualificación y profesionalización a los diferentes actores del mundo académico y editorial para desempeñarse de manera eficiente en labores de edición y publicación en distintas empresas editoriales, académicas e investigativas. Esta especialización se ofrecerá en convenio de colaboración con la Facultad de Comunicaciones de la Universidad de Antioquia.

Otro programa académico que se proyecta para el 2016 es la *Maestría en Ciencia de la Información*. Este posgrado es una excelente opción para cualificar a profesionales que se desempeñen en organizaciones de conocimiento, interesados en aportar al fortalecimiento de la disciplina y en facilitar que Colombia participe activamente en la dinámica mundial que indaga sobre la

Adriana María Mejía Correa
Coordinadora Posgrados
Escuela Interamericana de
Bibliotecología
adriana.mejia@udea.edu.co

Ciencia de la Información, contribuyendo a su comprensión, madurez disciplinar y a generar soluciones en todos los aspectos relacionados con la producción, transferencia y uso de la información. Los seminarios teóricos están dirigidos a las perspectivas contemporáneas en ciencia de la información y a la apropiación, circulación y uso del conocimiento. En esta cohorte se abordarán diferentes énfasis, entre ellos, los procesos lectores y la cultura escrita, así como temas relacionados con la gestión documental, archivos y memoria.

El grupo de investigación Información, Conocimiento y Sociedad respalda la Maestría en las líneas: • Biblioteca, Educación y Ciudadanía; • Información, Ciencia y Tecnología; • Archivo, Memoria y Sociedad.

Las Inscripciones a estos dos programas académicos están abiertas hasta el 04 de noviembre de 2015.

Adriana María Mejía Correa
Coordinadora Posgrados
Escuela Interamericana de Bibliotecología
Medellín, julio de 2015
doi: 10.17533/udea.rib.v38n3a01